

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

François-Marie BUSSARD

Nos morts : René Giroud

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1937, tome 36, p. 117

© Abbaye de Saint-Maurice 2011



NOS MORTS

RENÉ GIROUD

On a enseveli dernièrement, à Martigny, René Giroud, qui fut étudiant au Collège de 1932 à 1936. Agé de 19 ans, ce jeune homme a été emporté par une maladie qui l'éprouva beaucoup et ne lui laissa guère d'espoir de guérison. Dès 1934 il avait dû interrompre ses études littéraires pour se soigner. Il revint toutefois à St-Maurice après quelques mois de traitement, puis, au début de l'année scolaire 1935-36, il dut abandonner définitivement le Collège. Il passa quelque temps à la Clinique St-Amé et c'est à l'Infirmierie de Martigny qu'il rendit le dernier soupir.

René Giroud désirait ardemment devenir prêtre. Il orientait vers ce but toutes ses activités et toute sa conduite. Dieu a disposé autrement de cette âme délicate, de cette conscience toujours soucieuse d'accomplir le devoir le plus minutieusement possible. Au milieu de ses camarades, René Giroud fut un étudiant pacifique, charitable, travailleur et pieux. Nous garderons de lui le meilleur souvenir. Que ses parents veuillent bien agréer nos religieuses condoléances dans le deuil qui les frappe.

F.-M. B.